



اتفاقية خدمات

Services Agreement

Introduction:

As the First Party requiring the services of the Second Party, and Second Party is qualified to fulfill requirements of and willing to execute portions of this work for the First Party therefore, both parties have agreed upon the following:

1. Second Party will provide all necessary needs to complete the jobs.
2. First Party will be responsible for I. D. Cards, vehicle stickers and Gate passes for Second Party. Second Party will provide all the required documents of this purpose to the First Party.
3. Second Party is responsible for wages and insurance coverage for their equipment (Including third party liability insurance, GOSI, accident coverage etc).
4. First Party will pay to the Second Party for services at the rates as agreed.
5. Payment will be made after receipt of monthly invoice supported with time sheets signed by the First Party's representative as agreed.

6. Starting as of 25/10/2025

7. Ending on: 24/10/2026

مقدمة:
حيث أن الطرف الأول يحتاج إلى خدمات الطرف الثاني، وأن الطرف الثاني لديه الإمكانيات لتلبية متطلبات الطرف الأول ويرغب في المساهمة بتنفيذ جزء من هذه الأعمال، لذا فقد تم الاتفاق بين الطرفين على ما يلي:

1. يؤمن الطرف الثاني للطرف الأول جميع ما يلزم لتنفيذ الأعمال المسندة إليه.
2. يكون الطرف الأول مسؤولاً عن تأمين بطاقات وتصاريح دخول العمل للطرف الثاني وكذلك ملصقات المعدات ويكون الطرف الثاني مسؤولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوبة لاستخراج مثل هذه التصاريح.
3. يكون الطرف الثاني مسؤولاً مسؤولية كاملة عن دفع المستحقات النظامية والتأمين على معداته في حالة الحوادث والاصابات الصناعية، لذا عليه إكمال إجراءات التأمين.
4. يدفع الطرف الأول مستحقات الطرف الثاني حسب الأسعار المتفق عليها في طلب الشراء أو العرض المقدم من الطرف الثاني.
5. يتم الدفع من استلام فاتورة الطرف الثاني مدعمة بشهادات وقت موقعة ومعتمدة من مشرف الطرف الأول المتفق عليها.

6. بداية العقد من: 25/10/2025

7. و نهاية: 24/10/2026

الطرف الثاني

مؤسسة زهرة السبح للمقاولات



الطرف الأول

عبدالله عبدالمعطي عبدالله الجهني

ختم:
التوقيع



رقم الإشارات	رقم السجل	الرقم الموحد
345866	1123103917	7041120648

مؤسسة زهرة السبح للمقاولات

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
79546144	12/11/2025	614855

مقدم الطلب
زهرة السبح

صدر بناء على طلب المشتريات دون أدنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسح QR أو من www.saudichambers.sa

مؤسسة عبدالله عبدالمعطي الجهني للمقاولات	
7011103624	الرقم الموحد (700)
205001113865	رقم المصوبة
11816255	رقم الطلب
2026-10-26	تاريخ حيد
مواصفة: عبدالله عبدالمعطي عبدالله الجهني	

تم إصدار هذا الحتم بناءً على طلب المشتريات. وتحت العرف التجارية سيجب على مقدم الطلب في حالها مسؤوليتها عن محتواها. لتتحقق من الحتم أصح QR Code أو من خلال الرابط